



El peor descenso frente al dólar desde marzo del 2022

Contratos del peso caen 57% en una semana en Chicago

• La caída en las posiciones refleja un efecto retrasado de la volatilidad en la moneda tras las elecciones del 2 de junio

Judith Santiago
judith.santiago@eleconomista.mx

Los contratos del peso en el Mercado de Futuros de Chicago (CME, por sus siglas en inglés) registraron uno de sus recortes más profundos desde marzo de 2022, con una caída de 57.7% durante la semana que terminó el 18 de junio (el dato se publicó hasta este lunes, debido al feriado en Estados Unidos la semana pasada, por el Día de la Emancipación).

Las posiciones especulativas netas bajaron a 50,300 contratos a favor de la moneda mexicana desde las 119,000 reportadas en la semana que finalizó el 11 de junio, muestran datos de Investing.

Esta caída ha sido la más alta reportada desde el miércoles 2 al martes 8 de marzo del 2022, cuando los contratos pasaron de 53,000 a -10,600 en contra del peso.

Con el último nivel reportado, los contratos del peso en el CME alcanzaron niveles no vistos desde la semana terminada el 14 de noviembre del 2023, cuando finalizaron en 58,900 unidades, resaltó Janneth Quiroz, directora de Análisis en Monex Casa de Bolsa.

La caída en las posiciones especulativas netas del peso refleja un efecto retrasado de la volatilidad en la moneda tras las elecciones del pasado 2 de junio en México.

“En los últimos días, los mercados de futuros respondieron a la depreciación del tipo de cambio tras los resultados de las elecciones en México. Hasta el 18 de junio, el sentimiento de los especuladores sobre la moneda

Alta volatilidad

Debido a la alta volatilidad del tipo de cambio en los últimos días los inversionistas están perdiendo la confianza en la moneda mexicana.

Posiciones del peso en Chicago | NÚMERO DE CONTRATOS



FUENTE: INVESTING

GRÁFICO EE



Pese a la fuerte caída, las apuestas siguen a favor del peso en el CME. FOTO: REUTERS

mexicana se deterioró considerablemente”, explicó la directora de Análisis en Monex Casa de Bolsa.

El tipo de cambio se debilitó y pasó de las 16.9682 unidades hasta las 18.3628 pesos una semana después del proceso electoral local, equivalente a una depreciación de más de 8 por ciento.

Especialistas han explicado que la volatilidad en el peso se presentó después de que se informó que la Cámara de Diputados y Senadores estaría integrada en su mayoría por el partido en el poder, Morena, y sus aliados.

Lo anterior causó desconfianza entre los inversionistas sobre la probable

aprobación de las reformas constitucionales que ha impulsado el ejecutivo federal, siendo la del Poder Judicial y la desaparición de los organismos autónomos los que preocupan por la falta de certeza en el país.

Janneth Quiroz dijo que el tipo de cambio fluctuó entre 18.2929 y 18.9929 pesos por dólar en la semana del 12 al 18 de junio, cuando se redujeron más del 50% el número de contratos negociados en el Mercado de Futuros de Chicago.

Resaltó que a pesar de la caída semanal, las apuestas de las posiciones especulativas netas suman 67 semanas consecutivas a favor del peso.